Transition numérique ictjournal.ch

La HES-SO crée un centre pour aider les PME suisses à adopter l'IA

Jeu 09.03.2023 - 13:00 par Yannick Chavanne (/user/4695)

La Haute Ecole spécialisée de Suisse occidentale (HES-SO) a annoncé la création du Centre Suisse d'Intelligence Artificielle pour les PME (CSIA-PME). Réunissant l'expertise de cinq hautes écoles, cette structure vise à accélérer l'adoption de l'intelligence artificielle dans la transition numérique des PME locales.



La HE-Arc fait partie des cinq hautes écoles impliquées dans le Centre Suisse d'Intelligence Artificielle pour les PME (CSIA-PME). (Source: HE-Arc)

La Haute Ecole spécialisée de Suisse occidentale (HES-SO) a mis en place un Centre Suisse d'Intelligence Artificielle pour les PME (CSIA-PME). Dévoilé récemment, à l'occasion de l'événement AI Days, ce projet impulsé par le domaine Ingénierie et Architecture de la HES-SO consiste à réunir les compétences en IA de 5 des 6 hautes écoles impliquées dans cette matière. Objectif? «Accélérer l'adoption de l'intelligence artificielle dans la transition numérique des PME suisses», précise le site web dédié à ce nouveau centre (https://swiss-ai-center.ch/fr/accueil). Il s'agit en outre d'accroître la compétitivité des PME locales, de limiter les délocalisations et de créer de nouvelles compétences «à l'interface des laboratoires et de l'utilisation pratique de l'intelligence artificielle».

Concrètement, le CSIA-PME va développer des outils et offrir des services qui aux PME suisses qui font face à différents obstacles quand elles souhaitent se lancer dans des projets puisant dans l'IA. Dont le manque de connaissances, la difficulté d'accès aux spécialistes en la matière, sans oublier les besoins importants en termes d'investissement.

En réunissant l'expertise de cinq sites de la HES-SO, le centre donne accès à plus de 80 chercheurs actifs dans le domaine. Les écoles concernées sont la Haute école d'ingénierie et d'architecture de Fribourg (HEIA-FR), la Haute Ecole d'Ingénierie et de Gestion du Canton de Vaud (HEIG-VD), la Haute Ecole Arc (HE-ARC), la HES-SO Valais-Wallis et la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture de Genève (HEPIA).